

La bonne saison du tennis de table



Une partie des membres du bureau du tennis de table goubétois.

L'assemblée annuelle du Tennis de table goubétois, qui compte une cinquantaine de licenciés, s'est tenue récemment à la halle des sports de Pizançon, sous la présidence de Fabien Beyron. Ce dernier a présenté le bilan moral de la structure sportive fondée il y a trois ans avant son approbation par l'assistance présente. David Ollier, secrétaire, a ensuite livré le bilan sportif de l'année écoulée avec cinq équipes évoluant entre la montée et le maintien. Du côté des grosses victoires, David Ollier et Stéphane Michel ont gagné le championnat Drôme-Ardèche en vétérans par équipe et terminé en troisième position aux régionaux. Par ailleurs, plusieurs jeunes se sont inscrits au tour Open. Enfin, le président a présenté le nouveau maillot de couleur rouge de l'équipe de tennis de table 2016. Les finances du club ont fait apparaître un bilan équilibré de la saison. L'année prochaine, le bureau sera renouvelable en raison de la quatrième année de mandature du personnel nommé comme cela est inscrit dans les statuts.